
Protokolleintrag vom 25.01.2012

2011/503
Postulat von Marcel Schönbächler (CVP) und Karin Weyermann (CVP) vom 21.12.2011:
Verbesserung der Sicherheit durch die Anordnung neuer Fussgängerstreifen
 
Marcel Schönbächler (CVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: In letzter Zeit gab es viele Unfälle auf
Fussgängerstreifen. Eine verkehrspolitische Diskussion drängt sich deshalb auch dem Gemeinderat auf. Auch die Gemeinde verfügt
über Strassen und kann beim Bund eine Ausnahmebewilligung einholen, um allfällige Versuche zur Sicherung der Fussgängerstreifen
zu starten. 
 
Der Rat wird über den Antrag am 1. Februar 2012 Beschluss fassen.
 
Mitteilung an den Stadtrat


